

Transfiere finaliza el evento con un 30% más de asistentes

El grupo TOPdigital presentó una herramienta que informa de programas europeos a pymes o centros investigadores



Más de 2.300 personas se han reunido en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga entre el miércoles y el jueves para poner en común ideas y propuestas en torno a la innovación y la transferencia de conocimiento dentro de la cuarta edición de Foro Transfiere. Esa cifra

supone un 30% más que en 2014. Además, se han celebrado unas 5.000 reuniones de trabajo.

De esta forma, Foro Transfiere, Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación, ha cerrado su convocatoria más numerosa, aglutinando a agentes públicos y privados vinculados al ecosistema del I+D+i.

El evento ha contado con profesionales independientes y representantes de empresas multinacionales y pymes, administraciones públicas, universidades y centros de investigación universitarios, Organismos Públicos de Investigación (OPIS) y centros tecnológicos, plataformas tecnológicas, centros europeos de empresas innovadoras (Ceeis), *clusters* y parques científicos y tecnológicos. Su reto es fomentar el diálogo entre el tejido investigador y la empresa para potenciar la innovación española en el ámbito global, y en esta ocasión ha incorporado una agenda de citas *online* para la celebración de reuniones en torno a los principales sectores productivos.

En la jornada de ayer, el grupo empresarial TOPdigital, a través de su empresa EMC, presentó el Observatorio de Financiación Europea. Es una herramienta de trabajo para optar a convocatorias abiertas en programas europeos y organismos nacionales, que centraliza las oportunidades de financiación, sincroniza la oportunidad-capacidad de las empresas candidatas y ofrece asesoramiento personalizado para la elaboración de propuestas. Además, evalúa el coste de oportunidad existente para organismos públicos, entidades financieras, centros de investigación, universidades y pymes.